



Comunicado del Movimiento Rural Cristiano ante la detención del P.Toño en El Salvador.

El Movimiento Rural Cristiano de Acción Católica de España siente cariño y admiración al Antonio Rodríguez, padre Toño, en su tarea evangelizadora en El Salvador de C.A. y ante la sorpresa de su detención en dicho país, manifestamos lo siguiente:

1. El M.R.C. de A.C. somos un movimiento apostólico eclesial para evangelizar el mundo rural, al estilo de una “iglesia en salida” al decir del papa, y que tiene lazos con El Salvador a través de algunos miembros de dicha organización apostólica con proyectos solidarios en la agricultura, de promoción de estudios, formación de líderes jóvenes, etc.
2. Conocemos al P.Toño, en algunas visitas al país, por su trabajo y compromiso a favor de los más débiles y por su integridad moral como sacerdote y servidor de la paz en un país con historia de conflictos.
3. Haciéndonos eco del imperativo cristiano, encarnado en la evangelización de este sacerdote, de que *“la Iglesia, guiada por el Evangelio de la misericordia y por el amor al hombre, escucha el clamor por la justicia y quiere responder a él con todas sus fuerzas »*. En este marco se comprende el pedido de Jesús a sus discípulos: *« ¡Dadles vosotros de comer! »* (Mc 6,37), lo cual implica tanto la cooperación para resolver las causas estructurales de la pobreza y para promover el desarrollo integral de los pobres”. (E.G.188), manifestamos nuestro apoyo y solidaridad con el P. Toño y con la Congregación Pasionista, pidiendo su total liberación.

Agosto 2.014
Movimiento Rural Cristiano de A.C.